



校訓：自主独往の精神

頼ることなく、  
自分の意志と努力で  
行動に責任を持ち、  
常に理想に向かって  
たくましく歩む。

NUMAZU CHUO

# The Pioneering Spirit

発行日：2018.7.24(TUE)

大暑が過ぎましたが、これからも酷暑・猛暑が予想されます。生徒のみなさんは、体力・気力を保ちつつ、健康管理に気を付けて有意義な夏を過ごしましょう。25日から夏休みですが、その前に1学期の成績が出ます。努力の成果は出ましたでしょうか。

また、修学旅行の準備の第一弾としてパスポートを申請取得して、コピーを始業式に提出して下さい。この後、ESTA申請を旅行社が致します。2学期は本格的に修学旅行・語学研修の準備が進行していきます。

保護者の皆様にはお忙しい中、夏の三者面談にきていただきありがとうございます。今後共よろしくお願い致します。

村越 松美

7月25日(水)から夏季休暇が始まります。9月3日(月)の始業式までの40日間を有意義なものとするための目標と注意点について学年通信にまとめました。必ず家庭内で内容を確認し、必要な情報を共有するようにして下さい。2年生の夏休みは長いようでとても短いです。気を付けて行動できるようにしましょう。

夏季休暇には各教科で宿題が出されます。終業式に学校から宿題一覧が配布されますので、各ご家庭で必ず確認をし、提出期限に提出できるように計画的に学習を進めるようにして下さい。提出物の点数は2学期の成績に反映されます。気を付けましょう。

8月2日(木)、3日(金)に中学生対象の本校オープンキャンパスが行われます。御兄弟や、お知り合いに高校受験を検討している中学生がいっぱいありましたらぜひお声掛けを頂き、参加して頂きたいと思えます。よろしくお願い致します。

8月13日(月)から17日(金)は校舎閉鎖となります。学校電話も留守番電話になりますので、新学期についてのご質問等は8月20日(月)までお受けできません。ご注意ください。また夏期休暇中も事務室は17時までしか開いておりませんので合わせてご了解ください。

## 9

月3日(月)の始業式に修学旅行に向けてパスポートのコピーを回収します。事前に連絡させて頂きましたが、パスポートのコピーは顔写真のページをB5縦のサイズで提出して下さい。(白黒コピーで結構です)また10月20日(土)には第2回修学旅行説明会と語学研修参加者対象の説明会を行います。その出欠確認票を9月3日に生徒に配布しますので、ご記入の上クラス担任まで御提出下さい。先月の学年通信でもお知らせしましたが、パスポートは申請から発行まで時間がかかり、特に夏は繁忙期になるため普段よりも長い時間を想定して発行申請をしなければなりません。余裕を持って、8月の1週目までには申請をするように各家庭でのご協力をお願いしたいと思います。

説明会と語学研修参加者対象の説明会を行います。その出欠確認票を9月3日に生徒に配布しますので、ご記入の上クラス担任まで御提出下さい。先月の学年通信でもお知らせしましたが、パスポートは申請から発行まで時間がかかり、特に夏は繁忙期になるため普段よりも長い時間を想定して発行申請をしなければなりません。余裕を持って、8月の1週目までには申請をするように各家庭でのご協力をお願いしたいと思います。

### 夏休みに行っておくこと

(全員)

一年後の夏休みは、進学・就職どちらの希望でも夏休みは自分の希望進路に向けて準備をしている最中です。そこに向けて「面接ノート」をしっかりと進めておくようにしましょう。

また修学旅行では現地の高校生に「自己紹介カード」をプレゼントします。詳細は2学期以降担任から説明されますが自己紹介として相手にどんなことを伝えたいかを考えておくようにしましょう。

進路に向けての検定、ボランティアに参加するための時間がとれるチャンスです。ぜひ課外活動に積極的に参加しましょう。

(進学希望者)

3年生の夏休みは志望校へ提出する志望理由書等の作成で忙しくなるため、興味がある学校へのオープンキャンパスへの参加は2年生の夏休みがラストチャンスだと思って下さい。進学を希望する生徒は夏休み中に最低でも一校はオープンキャンパスに参加しましょう。

(就職希望者)

3年生の就職希望の生徒は夏休みに企業へ郵送する履歴書の指導を行っています。2年生の就職希望の生徒はぜひ夏休み中に実際の求人票や履歴書がどのようなものなのか見ておくようにしましょう。

一学期の成績はいかがだったでしょうか。生徒達には20日(金)にテスト個別票、24日(火)に成績表を配布してありますので必ずご家庭でご確認下さい。

各クラスで三者面談が行われ、その場でお話が出るかもしれませんが、成績は急に上がることはありません。2年生のこの時期から少しずつ進路を意識して成績を上げていきましょう。

夏休みは苦手科目の克服の大チャンスです。「勉強法がわからない」ということがあれば、ぜひ授業担当の先生に相談し、自分に合った勉強法を考えていきましょう。

